地区報告の意見等について (白浜地区・千倉地区)

1. 白浜地区報告会について

(1) 開催概要について

○白浜中学校体育館 令和5年2月24日(金)午後7時から午後7時30分まで 【当日の参加者】参加者数 43名(うち検討委員、オブザーバーが15名) 教育委員会事務局9名(教育長、教育次長、参事、学校再編整備課)

(2) 参加者からの意見・質問について

- ○報告会では、2名の参加者から3件の意見・質問を下記のとおり頂戴しました。
- ◆質問(I)白浜中学校、千倉中学校それぞれで、行事・課外授業(ひじき狩り等)があると思いますが、そういう行事・課外授業を無くさないで欲しい。

統合中学校になっても旧白浜中学校と旧千倉中学校の良かった行事・課外授業を続けて、両地区の子どもたちにお互いの地区の良いところを体験して知ってもらいたいので、今後の協議・検討をお願いしたい。

■回答(I) 具体的には、白浜・千倉両中学校で議論して決めて行くことになります。 統合中学校は、学区が白浜地区と千倉地区に広がりますが、今までのものを無 くして、新しくするという考え方には立てないと思っております。

嶺南小学校は、統合前の旧丸山地区と旧和田地区へ色々な自然や歴史の見学や 勉強に行っておりますので、白浜中学校、千倉中学校が一緒になっても同じよう な形になっていくと思います。

◆質問(Ⅱ)学用品の統一とあるが、2年前に統合して誕生した館山中学校の在校生 (2年生、3年生)は、の制服は、それぞれが在籍していた中学校の制服をその まま使用しました。今回の統合中学校の制服も無理に統一をせずに、ゆっくりと 学用品等の統一図る方が、父母の負担が軽減するのではないか。

また統合中学校の校則等は、両中学校で協議して決めると思うが、可能ならば、生徒代表も参加して検討する等したらどうだろうか。

■回答(II)制服については、統合中学校は令和6年度に開校となるので、新しい制服は、令和6年度の新入生(1年生)から対象となり、在校生(2年生、3年生)は、それぞれ旧白浜中学校、旧千倉中学校の制服をそのまま着用することになります。

統合中学校の校則等は、各学校で生徒の考え等を十分踏まえて決めることがあれば、そのような方向でいきたいと思います。

◆質問(Ⅲ) 現在の千倉中学校の駐車場について狭いと思うのですが、今後、白浜地区 の保護者が行事の際に中学校に赴いたとき、駐車する場所がどうなるのかが気に なります。

知り合いから聞いたのだが、千倉中学校に用事があるときは、高家神社の近くに車を止めて、歩いていくこともあると聞いた。仮に、駐車場を増設するとした場合、中学校付近に増設すると考えて良いか。

■回答(III) 現状は、御心配とおりと思います。現在の千倉中学校の駐車場は、保護者だけでも、十分には無いと思っております。

令和6年度に間に合うか確約はできませんけども、駐車場の確保も含めて私ども取り組んで参りたいと思います。また現在は、統合が正式決定していないので、動いておりませんけども、駐車場用地は付近で検討してまいります。

2. 千倉地区文書回覧による報告について

○2月9日(木)発送の組回覧文書中に「千倉中学校と白浜中学校の統合について(報告)」という回覧文書を同封して、千倉地区住民の皆様に御報告いたしましたが、令和5年3月2日現在、御意見・質問はありません。